



› FESTIVAL KAMPUNG WISATA

Dispar Gali Potensi 25 Kampung Wisata

UMBULHARJO—Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja berupaya menggali potensi dan inovasi di 25 kampung wisata yang ada di Kota Jogja melalui agenda Festival Kampung Wisata 2024.

Sebanyak 25 kampung wisata akan menunjukkan berbagai potensi wisata dan budaya yang dimiliki. Kegiatan ini akan dilaksanakan di XT Square pada 21-23 Juni 2024. Festival Kampung Wisata 2024 akan dibuka dengan gelaran upacara adat *guguk* Ngayogyakarta Hadiningrat. Nantinya, Pj Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, bertindak sebagai *margala yudha*.

Kabid Pengembangan Sumber Daya Pariwisata Dispar Kota Jogja, Husni Eko Prabowo, menuturkan jajarannya menyiapkan berbagai *tenant*. Pengelola kampung wisata akan memamerkan produk pariwisata serta potensi UMKM di gerai yang disediakan.

Contohnya Kampung Wisata Tahunan dengan produk kain jumputan, dan Kampung Wisata Purbayan dengan potensi *between two gate* dan *story telling*. Ada juga Kampung Wisata Bussaran dengan potensi tanaman sayur, dan potensi kampung wisata lainnya.

Di panggung hiburan, kampung wisata akan menampilkan berbagai potensi kebudayaan yang dimiliki. "Di Rejowinangun ada lari edan-edanan, di Bener, Kricak ada jatilan. Potensi itu akan kami tampilkan semua dan dilombakan," kata Husni.

Festival Kampung Wisata 2024 juga diikuti rangkaian kegiatan lainnya seperti gowes yang akan diikuti oleh komunitas sepeda Yogowes. Selain itu ada lomba mewarnai dan *fashion show* untuk anak TK hingga SD. Husni menyebut, festival ini dilaksanakan bersamaan dengan libur sekolah. "Tujuannya untuk mengembangkan pariwisata Kota Jogja, sekaligus mendorong lama tinggal wisatawan, perputaran uang, dan kunjungan wisatawan," katanya.

Kegiatan ini sekaligus menjadi wadah untuk mendorong inovasi di 25 kampung wisata. Hal ini sangat penting karena Kota Jogja tak punya destinasi wisata alam seperti kabupaten lainnya di DIY.

Untuk itu, salah satu potensi yang bisa digali adalah sumber daya manusia, seperti keramahan serta berbagai potensi budaya yang bisa menjadi daya tarik wisata.

Dalam festival ini, Dispar mengundang *stakeholder* lainnya mulai dari Asita, HPI, hingga PHRI Kota Jogja. Mereka diminta ikut mempromosikan kegiatan Festival Kampung Wisata 2024. "Semoga kami ingin bahwa kampung wisata bisa terpublikasikan dengan baik di masyarakat Kota Jogja maupun luar Kota Jogja," ujarnya. (Aiff Annissa Karlo)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005